

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

AHORA que **Andrés Manuel López Obrador** dijo que **Rosario Robles** es un chivo expiatorio y que no es su intención meterla a la cárcel por los saqueos en Sedesol y Sedatu, seguramente la aludida tuvo un "dèjà vu".

Y ES QUE las palabras del Presidente electo le deben haber sonado muy parecidas a las que le dirigió **Enrique Peña Nieto** el 19 de abril del 2013 durante el arranque de la llamada "Cruzada contra el hambre", en Chiapas.

ESE DÍA, a pesar de las acusaciones en su contra por supuestamente haber desviado fondos para favorecer electoralmente a **Javier Duarte**, le dijo en público: "Rosario, no te preocupes, hay que aguantar". ¡Y vaya que ha aguantado!

-...-

VAYA COSAS peculiares suceden con la inteligencia artificial. Cada vez que un usuario de **Twitter** sigue a alguien, le aparecen sugerencias para seguir a más personas que tienen historiales y actividades similares.

Y LLAMA la atención que en el caso de la titular de la Sedatu, **Rosario Robles**, los primeros que aparecen son **Emilio Lozoya** y **Gerardo Ruiz Esparza**, quienes también traen cuentas pendientes por su actuación como servidores públicos. Ahora sí que: el **PRI** los hace... ¡y las auditorías y el Twitter los juntan!

-...-

HAY QUIENES aseguran que la licencia de **Manuel Velasco** en el Senado no fue aprobada por **Morena** a cambio de que el **PVEM** le cediera cinco diputados para alcanzar la mayoría en San Lázaro.

NOMÁS que la versión alternativa de esa historia es más truculenta que la original. Según esto, todo comenzó por la grilla interna morenista entre el coordinador **Ricardo Monreal** y el presidente de la Mesa Directiva, **Martí Batres**.

LO NORMAL es que las solicitudes de licencia de los senadores sean un simple trámite que no se vota en el pleno. Pero, como la solicitud de Velasco no aparecía en el orden del día, "alguien" se puso vivo y pidió que se votara, para darle un calambre.

PERDIDA la votación, entró al rescate Monreal, quien le debía un favor a Velasco por la vez que, en el 2015, intercedió en favor de tres colaboradoras del morenista que fueron detenidas con mucho efectivo en el aeropuerto de Tapachula. ¡Esos son amigos y no payasos!

-...-

ASÍ COMO el nuevo gobierno pretende plantar **un millón de hectáreas** con árboles, cuentan que ahora traen la idea de "sembrar" **un millón de vaquillas** para reactivar la ganadería nacional.

LA PREGUNTA obligada es: ¿de dónde saldrá el dinero para comprarlas? Si como están las cosas las cuentas no salen, menos aún si se ponen a regalar vacas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 16 de septiembre de 2018